

La Federación Dominicana de Ajedrez

y el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) firman convenio

22 de noviembre 2012



La Federación Dominicana de Ajedrez y el Instituto Nacional de Educación Física (Inefi) firmaron un convenio de cooperación con la finalidad de llevar el juego ciencia a todas las escuelas y liceos del país.

El acuerdo fue suscrito por el doctor Pedro Domínguez Brito, presidente de la entidad que rige el ajedrez a nivel nacional, y por el licenciado Angel Danilo Mesa, director ejecutivo del Inefi.

En la actividad, que se efectuó en el local de la Federación Dominicana de Ajedrez, participaron además el profesor Juanito Guerrero Samboy, Willy González y Sergio Ferreras, directivos de la FDA, así como el licenciado Nelson Acevedo, sub-director del Inefi.

Al dar la bienvenida a los presentes, el licenciado Pedro Domínguez Brito expresó que con la firma del convenio, el ajedrez dominicano vive un día histórico.

Anunció la entrega por parte de la Federación al Inefi de cinco mil juegos de ajedrez semiprofesionales, de primera categoría, con excelente terminación.

“Este acuerdo traspasa la entrega de estos juegos de ajedrez”, dijo Domínguez Brito. “Conocemos las intenciones y preocupación del Inefi por contribuir a la masificación y desarrollo de esta disciplina y estamos seguros de que el ajedrez a las muy pronto será una realidad”, dijo.

El acuerdo fue firmado en presencia de los jugadores que compiten en el Torneo Nacional Sub-18.

Mesa agradeció la entrega de los cinco mil juegos de ajedrez, en nombre de la ministra de Educación licenciada Josefina Pimentel y del suyo propio.

Dijo que el ajedrez siempre ha sido el motor para impulsar la formación de buenos alumnos en las escuelas.

“Son muchas las cosas que se pueden lograr cuando se tiene voluntad. Pero cuando además de la voluntad se tienen los recursos, los resultados tienen que ser buenos”, sostuvo el director del Inefi.

Anunció la celebración para el próximo 28 del presente mes de las convivencias curriculares y dijo que la donación de los juegos de ajedrez contribuirá a triplicar la enseñanza de esa disciplina.

“Pueden estar seguros de que habrá capacitación en ajedrez durante todo el año”, dijo Mesa.

Se informó a través del acuerdo, el Inefi brindará las facilidades para que las diferentes asociaciones de ajedrez desarrollen sus actividades.

La Federación de Ajedrez se compromete a orientar los torneos escolares organizados por el Inefi, entidad que programará un campeonato para finales del 2013.